

Antrag Nr. 13-O-26-0042
AUF-Fraktion

Betreff:

Baumfällungen auf der Maaraue (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, darüber Auskunft zu geben, wie viele Bäume seit dem 1. Januar 2013 auf der Maaraue gefällt wurden.
Der Ortsbeirat bittet weiter um die Mitteilung der Gründe für die Baumfällungen und eine genaue Aufschlüsselung, um welche Baumarten es sich handelte.
Des Weiteren wird darum gebeten mitzuteilen, wann nachgepflanzt wird und durch welche Arten die Bäume ersetzt werden.

Mainz-Kostheim, 15.04.2013